

Roban en dos comercios de la Plaza Mayor durante la madrugada

18/11/2016



Imagen la puerta forzada de la Cassata | Jesús Cruces.

Dos comercios de la Plaza Mayor han sufrido sendos robos durante la pasada madrugada, el **restaurante Daviara** y la **heladería Cassata**. Los hechos se han producido **entre las 6 y las 6:30 horas**. Se sospecha que estos robos han podido producirse de forma paralela por un grupo organizado de ladrones.

En ambos casos **se ha entrado al interior de los establecimientos forzando las puertas**, lo que ha provocado un gran estruendo que ha alertado a los vecinos. En el restaurante **Daviara** se han llevado la caja registradora con 1.800 euros, dos televisores, uno de ellos de 50 pulgadas, y dos tablets, además de provocar

diferentes destrozos. En Cassata, que sí contaban con cámara de seguridad, han podido comprobar que el robo se ha producido en apenas 10 segundos y solo se han llevado la caja registradora. Los asaltantes iban ataviados con capuchas para que no se les reconociese.

La Policía Científica ha acudido a ambos locales para tomar huellas dactilares y pruebas para tratar de localizar a los delincuentes.



En Daviara han robado la caja registradora pero también aparatos eléctricos | Jesús Cruces.

Los comerciantes lamentan la falta de seguridad que existe actualmente en esta plaza pues hace años contaban con un guarda y ahora ya no, por lo que **se sienten algo indefensos ante este tipo de hechos delictivos**. Ahora algunos comerciantes **se plantean volver a recuperar esta figura para la tranquilidad** tanto de vecinos como de los empresarios.

Roban y queman un vehículo

Poco después de estos hechos la Policía Local y el cuerpo de Bomberos de Elda ha recibido la alerta porque estaba ardiendo un vehículo en la Plaza del Matadero de Elda. Este suceso se ha producido en torno a las 7 de la

mañana por lo que **posiblemente podría estar relacionado con los hechos delictivos** ocurridos en la Plaza Mayor.

El vehículo fue robado anoche en el barrio Las 300 y el dueño no se había percatado de ello hasta que la Policía Local le ha llamado para informarle de lo sucedido.

Este es el segundo vehículo que queman en esta plaza en apenas dos meses, pues el pasado mes de septiembre **prendieron fuego a un Ford Scort**. En este periodo de tiempo **se han quemado cuatro vehículos Ford en la ciudad**, al parecer los delincuentes han podido aprender cómo robar con facilidad los coches de esta marca y por ello sustraen solo vehículos Ford. Cabe recordar que hace un mes se robó el **primer Ford Fiesta que llegó a Elda hace 40 años**.



Este es el segundo vehículo que queman en unos meses en la zona | Jesús Cruces.